Intervención del Presidente de la República en Inauguración obras remodelación Metrotren Pedro Aguirre Cerda SANTIAGO, 20 de diciembre de 2005

Bueno, queridos amigos, amigas:

Muy brevemente. Vine a tomar el tren aquí. Cuando fui candidato pasamos despacito con el tren y dije que tenía que haber desde aquí a Estación Central, o hacia el sur, que ustedes pudieran utilizar este medio de transporte. Y eso facilitaba también un transporte seguro, que conecta en la Estación Central con el Metro a distintos lugares.

En consecuencia, lo que hemos hecho ahora es, ustedes vieron que se hizo un cierre como corresponde acá, de manera de poder tener seguridad y vamos a tener ahora un tren que va a parar aquí en Pedro Aguirre Cerda.

Y estamos muy contentos de poder compartir con el alcalde, con los miembros del consejo municipal, con el diputado recién electo que está con nosotros.

Y esto tiene que ver con cómo hacemos un país que sea adecuado a un país que va creciendo, y esto forma parte del crecimiento, esto forma parte de un país que trata mejor a la gente, con mayor dignidad, el medio de transporte es importante, ustedes han visto los otros cambios que estamos haciendo desde el punto de vista del transporte público en Santiago, y esto forma parte de eso.

Y quisimos, porque teníamos que inaugurar otras estaciones que hay hacia el sur, y quisimos partir aquí desde Pedro Aguirre Cerda, junto con el alcalde, que siempre ha sido tan colaborador en todas las tareas que hemos tenido desde el gobierno, y estamos con el ministro de Obras Públicas, con la intendenta de Santiago, para tomar el tren y llegar hasta Linderos, que son las distintas estaciones que se están entregando en el día de hoy.

Como ustedes ven, echaban algunos pelambrillos que inaugurábamos muchas cosas porque había elecciones. Bueno, seguimos inaugurando, y después del 15 de enero van a haber más cosas todavía para entregar. Porque éste es un país, ese es un país que progresa y que avanza. De manera que hemos trabajado duro estos años para poder salir adelante en muchas cosas, y esto es una forma también de salir adelante.

Y aquí, entonces, vamos a ver que esta plaza queda con más arbolitos, con más sombra, más bonita, ¿ah?, nos vamos a ir a media aquí con el acalde, que es un gran socio para estas cosas, y vamos a seguir adelante.

De manera, mis amigos, que estamos muy contentos de esto, y sigamos trabajando juntos y muchas gracias, muchas gracias por este recibimiento tan cariñoso que nos han dado. Ahí está, ponerle juegos a los niños en las plazas. Gran tarea.